

La dévotion envers Notre-Dame de Lourdes a progressé pas de géant dans les pays de mission ; quatre-vingt-dix-huit mille bouteilles d'eau ont été expédiées par nos soins jusqu'aux confins du globe.

L'Immaculée Conception a été glorifiée partout ; voilà pourquoi elle a multiplié partout les merveilles de sa bonté. Les guérisons ont présenté, en 1886, un caractère plus indiscutable que jamais au point de vue scientifique.

Des médecins, mis à même d'examiner celles de Mlle Dubois, de Mlle Octavie Bureau, de Mlle Adolphine Monseur (1), croient que ces faits dépassent la puissance des forces humaines. Une commission, canoniquement instituée, aura bientôt à donner son avis sur leur véritable caractère. L'autorité jugera ensuite si ce sont des *miracles*.

C'est ainsi que Notre-Dame de Lourdes a répondu aux impies qui essayaient de nier le surnaturel. Actions de grâces à notre puissante Reine pour cette nouvelle ère de gloire et de bienfaits !

Beaucoup de ses *fidèles* ont, depuis un an, quitté la vallée des larmes, bien qu'ils continuent d'y vivre dans notre souvenir et dans nos prières. Nous en nommerons quelques-uns. Son Eminence le cardinal Guibert : il fit couler de ses mains l'huile sainte sur les murs de la Basilique ; Mgr de Langalerie ; nul Evêque ne fut plus que lui, le pèlerin fidèle de Notre-Dame de Lourdes ; le R. P. Dominique Dulac, missionnaire de l'Immaculée-Conception : il a travaillé durant 40 ans aux missions dans le diocèse de Tarbes, et a bien mérité de plusieurs œuvres catholiques, de celle de la Grotte en particulier ; M. l'archiprêtre Nogaro, de Tarbes : il fut président de la commission

(1) Les *Annales* en ont parlé.